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INDICAÇÃO N° 283/2013. Em, 15 de abril de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL A 
DRAGAGEM DA AREIA DA BOCA DA BARRA 
(PRAIA DO FORTE) ATÉ A ILHA DO JAPONÊS.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta jsubscreve,v atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, I 'àrDouta Mesa^jna-forma regimental, o envio de
expediente ao Exm^Sr. Preféito:MuriicipãÍ|solicitandoJa dragagem da areia da Boca da 
Barra (Praia do Forte) atéXílhàtdo?Jâp^nês^íl^^í^-^S^

^^^^^álaÂlá^si^sÕesÇl 5'd?abril:'cle'2013.
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JUSTIFICATIVA:
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Município. Os barcos de / -- f
pesca de grande porte, que são de uma atividade econômica considerável, embarcações 
de laze/ e^nsmo, têm dificuldade de ^manobra na^Boea^dá Barragem função do 

assoréamento^dê!areia neste local, criando mm, momentcude êstresse^aos^comandantes 

dos^barcos" no 'rríómento"de'entráda"e/ou"saída~do'CanaFdo'Itajürú7^bdendo ocorrer
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Com a dragagem,-JSolucionaremos/estaNmovimentação, já que, haverá espaço 
para manobras das embarcações com^segurança^além do que, traremos outros 

benefícios ao ecossistema dàUagoa, aumentando o fluxo de volume de água nas marés 

de enchente e vazante, trazendo maiífpêixes, camarões, incrementando também uma 

atividade econômica importante, que é a de pesca artesanal, além da pescaria de lazer.

TemósTum enorme tráfego de embarcação,em nosso
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\acidentes. \
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Conseguiremos também, com o aumento de volume de água que se movimenta 

nas marés, aumentar a renovação de água da Lagoa de Araruama.

Junto a essas medidas, podemos também, com a dragagem, retirar a areia, deste 

banco assoreado e colocá-la junto à encosta, criando uma nova prainha. Com a criação 

desta prainha, não teremos problema da movimentação da retirada de areia, 
transferindo somente de local, não agredindo ao meio ambiente.

Solicito aos nobres pares o apoio a esta indicação.


